Viernes 28 de Enero del 2011

El Financiero Flujo de capitales no representa un factor de vulnerabilidad: SHCP Marcela Ojeda Castilla A diferencia de lo que ocurría en el pasado, hoy en México están dadas las condiciones para que el flujo de capitales no genere distorsiones en las variables financieras, afirmó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gerardo Rodríguez. "El problema en los ochenta y noventa no fueron necesariamente los flujos, sino el no haber tenido las condiciones adecuadas para poderlos procesar y absorber de manera ordenada. "Si bien es uno de los elementos sobre los que hay que estar muy al pendiente, no lo vemos como un factor de vulnerabilidad en México." P.C. flujo de capitales Tensiones cambiarias podrían golpear al comercio: OMC DAVOS, Suiza, 27 de enero.- Las tensiones cambiarias no han perjudicado hasta ahora al comercio, pero hay un riesgo de que el tema pueda incrementar las presiones proteccionistas, dio el jefe de la Organización Mundial de Comercio. El secretario general de la OMC. Pascal Lamy. manifestó que esperaba que las tensiones actuales, que llevaron al ministro de Hacienda de Brasil, Guido Mantega, a advertir en contra de una guerra de divisas, continúen. "Por el momento la tensión no ha dado como resultado perjuicios en el comercio o abierto un nuevo frente, por el momento", recalcó a los periodistas. "Pero el riesgo existe", agregó. P.C. comercio exterior, divisas, OMC Crece 5.8% la actividad económica en noviembre Arturo Robles El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) creció 5.8 por ciento en noviembre de 2010, en términos anuales -cifra mayor con respecto al 4 por ciento esperado por el consenso del mercado-, lo cual permitió revertir el menor dinamismo de los dos meses anteriores. El avance, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), fue impulsado por las alzas que tuvieron las tres grandes actividades económicas destacando el aumento anual de 14.4 por ciento del sector primario, el más alto desde diciembre de 2008. Las actividades secundarias o industriales aumentaron 5.3 por ciento, cifra que interrumpe la tendencia a la baja de los meses anteriores, además de que su avance fue más elevado con respecto al del sector terciario, el cual ha sido soporte de la economía, al menos en la última década. P.C. actividades económicas, IGAE Todo listo para la reforma laboral: Gutiérrez Candiani Isabel Becerril Todo está listo para que en febrero los legisladores discutan nuevamente y aprueben los cambios a Ley Federal del Trabajo, que descansarán en un documento consensuado entre gobierno, empresarios y trabajadores, y se evitaría la simulación obrero-patronal para transformar a México en una nación más productiva. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), aclaró que los puntos de coincidencia están fincados, pues se respetarán los derechos de los obreros, se extirparon las pretensiones de validar las semanas de 40 horas, se pondrá orden a la figura de las outsourcing y se deja sin tocar a los sindicatos. P.C. reforma laboral Reforma Crece 3.2% economía de EU Washington DC, Estados Unidos (28 enero 2011).- Durante los últimos 3 meses de 2010, el Producto Interno Bruto (PIB) de EU creció 3.2 por ciento, comparado con el mismo lapso de 2009, reportó el Departamento de Comercio. Analistas esperaban un incremento de 3.5 por ciento para el último trimestre del año, luego que de julio a septiembre la cifra fue de 2.6 por ciento. La economía del país norteamericano cobró un impulso ligeramente menor a lo que esperaba el mercado para ese periodo, pese al mejor avance en el gasto del consumidor en más de 4 años y sólidas exportaciones. P.C. crecimiento económico, PIB, Estados Unidos Promete Japón reforma fiscal Tokio, Japón (28 enero 2011).- El Primer Ministro de Japón, Naoto Kan, prometió continuar con las reformas tributarias para detener la creciente deuda pública, luego que la calificadora Standard and Poor's (S&P) redujera la categoría de la deuda del país asiático a largo plazo, por primera vez desde 2002. Por otra parte, el Fondo Monetario Internacional (FMI) consideró que la nación nipona necesita actuar con urgencia para reducir su déficit. El Primer Ministro ha hecho de la reforma tributaria y la seguridad social una prioridad, dado el aumento de los costos de la sociedad japonesa, que envejece rápidamente, y una deuda pública que es la mayor entre los países desarrollados P.C. Japón, reforma fiscal, deuda Amenaza modelo económico al mundo.-ONU Davos, Suiza (28 enero 2011).- Para el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, el actual modelo económico es obsoleto y representa una amenaza para el medio ambiente. En tanto, el líder internacional exhortó a jefes de estado y a empresarios a emprender una revolución económica para salvar al mundo. "Necesitamos una revolución", expresó el funcionario, durante su participación en un panel del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). P.C. modelo económico, ONU, cambio climático Abre dólar a 12.20 pesos a la venta Gustavo de la RosaCiudad de México (28 enero 2011).- Al inicio de las operaciones del mercado cambiario, el peso pierde terreno frente al dólar. En su cotización al menudeo, la moneda de Estados Unidos se compra en 11.80 pesos, mientras que la venta se ubica en 12.20 pesos, 5 centavos más respecto al cierre de ayer. Las especulaciones sobre la calificación crediticia de la deuda de algunas economías afecta al mercado cambiario. P.C. tipo de cambio, dólar Pierde BMV 0.58% Gustavo de la RosaCiudad de México (28 enero 2011).- En la apertura de operaciones de los mercados accionarios a nivel global el ánimo es a la baja. Así, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) pierde 0.58 por ciento respecto al cierre de ayer. A pesar del dato positivo en el PIB de EU, así como de la confianza del consumidor, las especulaciones sobre la posible reducción de la deuda crediticia en ese País han afectado el ánimo de los mercados. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 37 mil 229 puntos, una reducción de 217 unidades respecto al cierre del miércoles. P.C. BMV, INPC, sistema financiero Avanzan precios del crudo Nueva York, Estados Unidos (28 enero 2011).- Los precios del crudo registran ganancias, por noticias de un acelerado crecimiento de la economía en Estados Unidos y un incremento por encima de lo esperado en el gasto de los consumidores en el mayor mercado de crudo mundial. El petróleo en Nueva York para entrega en marzo subía 1.84 dólares por barril, a un máximo de 87.48 dólares, antes de retroceder a alrededor de 87 dólares por barril. P.C. crudo, petróleo, precios El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84259.htmlPemex perdió el año pasado 57 mil mdpPetróleos Mexicanos (Pemex) terminó 2010 con pérdidas por 57 mil 871 millones de pesos, que representan un crecimiento de 80.4% respecto de las pérdidas del año anterior que sumaron 32 mil 69 millones de pesos. Ese monto de recursos es ligeramente inferior a lo que Pemex destinó para la nómina de casi 151 mil empleados, entre sindicalizados y de confianza (cifra consolidada al 30 de noviembre de 2010) y 75 mil 280 jubilados, cuyo monto alcanzó los 65 mil 490 millones de pesos también en 2010. De

acuerdo con el balance financiero que la paraestatal presentará en los próximos días a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la excesiva carga fiscal que se le aplica a la industria petrolera sigue siendo un serio problema para las finanzas de la empresa. P.C. PEMEX, industria petrolera, balance financiero, pérdidas http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84288.htmlLa inversión foránea no es un riesgo: SHCPJosé Manuel Arteaga | El UniversalLa participación de inversionistas extranjeros en el mercado accionario y de deuda no es un factor de riesgo para México, aseguró el subsecretario de Hacienda, Gerardo Rodríguez Regordosa. & Idquo; Están dadas las condiciones para que estos flujos no generen distorsiones en el país", enfatizó. El funcionario añadió que el problema que se dio en el pasado con salidas masivas de capitales fue porque no se crearon las condiciones necesarias para procesar esa situación. P.C. inversión extranjera, Hacienda http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84262.htmlBrecha salarial México-ChinaJason Lange | El UniversalLa economía mexicana está recibiendo ayuda de aliados poco probables: los trabajadores de China, cuyos salarios en aumento están llevando a más compañías a construir sus plantas en México. Meco Corporation, un fabricante estadounidense de sillas plegables y asadores, está cambiando su producción desde China hasta México, luego de que los salarios de sus fábricas en el gigante asiático se han más que duplicado desde el 2007. " Hicimos números y tomamos la decisión de mover nuestro equipo a México, con la decisión basada realmente en tratar de darle precios más estables a nuestros clientes", dijo el presidente de Meco, Harrell Ward. P.C. salarios, México, China http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84276.htmlUE niega crisis en su sistema monetarioDAVOS.— Europa defiende el futuro del euro y la cohesión de la Unión Monetaria frente a las dudas de los mercados y de algunos analistas de que los países periféricos puedan solucionar sus problemas. El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Jean-Claude Trichet dijo que no hay crisis en la moneda única, aunque algunos países de la eurozona tienen problemas por solucionar. &Idquo; No hay crisis de la divisa. Eso es absolutamente obvio", según Trichet. Trichet hizo hincapié en que no existe una contradicción entre el crecimiento económico y la reducción del déficit en la zona del euro y añadió que " cuando tienes una moneda única, necesitas una unión económica muy fuerte con mecanismos de sanción" P.C. sistema monetario, Banco Central Europeo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84277.htmlLíderes alertan sobre escasez de alimentosDAVOS.— Los funcionarios reunidos en el Foro Económico Mundial expresaron su preocupación por la escalada de los precios de los alimentos que fogonea el malestar social, aunque los jefes corporativos rechazaron los pedidos para limitar la especulación. El presidente de Indonesia, Susilo Bambang Yudhoyono, aseguró que la población mundial podría superar los 9 mil millones de habitantes para 2045, comparado con los 7 mil millones actuales. "La próxima guerra o conflicto económico puede ser la carrera por recursos escasos, si no los administramos", dijo. El presidente francés, Nicolas Sarkozy, quien preside el G-20 y el Grupo de los ocho países más industrializados reiteró su llamado a una mayor regulación para limitar la especulación y volatilidad. P.C. alimentos, escasez, precios http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84286.htmlFMI pide a países ricos planes contra déficitsWASHINGTON.— Las economías desarrolladas con elevados niveles de deuda necesitan con urgencia definir planes para la reducción de los déficits antes de que los mercados se centren en ellos, advirtió el FMI, señalando a Estados Unidos y a Japón entre los más rezagados. En un análisis actualizado sobre la deuda y los déficits, el FMI dijo que el ritmo de reducción de déficits en los países desarrollados altamente endeudados se desaceleraría este año. principalmente debido a demoras en los ajustes fiscales en Estados Unidos y Japón. (Reuters) P.C. déficit, deuda, países desarrollados El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/28/euro-retrocede-protestasegiptoEuro retrocede por protestas en EgiptoEl dólar y el yen subían con fuerza sobre el euro este viernes, impulsados por flujos hacia la seguridad en medio de temores de una escalada en las protestas contra el Gobierno en Egipto. El euro cayó hasta los 1.3594 dólares en la plataforma electrónica EBS, para luego cambiar de manos con una baja de 0.9% a 1.3599 dólares. Contra el yen, la moneda única perdió 2.1% a 111.51 yenes en EBS. A precios actuales, fue la mayor caída diaria desde agosto. Mientras, el dólar caía 1% frente al ven a 82.02 unidades, el peor desempeño diario desde el 3 de diciembre, tras haber caído hasta los 81.98 yenes. P.C. divisas, dólar, yen, euro http://eleconomista.com.mx/finanzaspublicas/2011/01/27/fmi-revisa-baja-deficit-mexicoFMI revisa a la baja déficit en MéxicoEl Fondo Monetario Internacional (FMI) proyecta que el déficit fiscal de México será de 2.4 y 2.5% del PIB en este año y en 2012, respectivamente, menor al 3.5% estimado para el año pasado. En su informe 'Fiscal Monitor' difundido este jueves y correspondiente a enero de este año, señala que sus estimaciones para el déficit de México significan una mejora de 0.7 y 0.2 puntos porcentuales a lo que proyectó el organismo en noviembre pasado. En tanto, estima que la deuda bruta del gobierno general en México será de 44.5% del PIB en 2010, mientras que para 2011 y 2012 prevé 45.0 y 43.9%, en cada caso. P.C. déficit fiscal, FMI http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/01/28/momento-invertirmexico-bidEs momento de invertir en México: BIDEI presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Luis Alberto Moreno, consideró que " este es el mejor momento para invertir en México", en declaraciones en el marco del Foro Económico Mundial. El máximo responsable del BID justificó su afirmación en que " la percepción que se da de México (en cuanto al tema de la seguridad) no corresponde con la realidad de la economía mexicana, que pasa por un buen momento" " La economía mexicana tiene muy buenos fundamentos; lo demostró el año anterior en la forma en que pudo, con éxito, superar los efectos de la crisis y por ello creo que si hay algún momento para invertir en México es este", subrayó Moreno. P.C. inversión, BID http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2011/01/28/deuda-europea-dilema-davosDeuda europea, dilema en Davos La Eurozona volvió a agitar las aguas en el Foro de Davos, donde más que nunca apareció tironeada por divergencias sobre el mejor modo de terminar de una vez por todas con la crisis de la deuda pública que afecta a varios de sus países miembros. La Eurozona debe recuperar su salud a través de una integración europea más fuerte con transferencia de dinero a sus países más pobres o tiene que orientarse más bien hacia una reestructuración de las deudas, empezando por la de Grecia. Ese es en sustancia el dilema presentado por un alto responsable de la zona euro ante un grupo de ministros europeos, otros

responsables y empresarios reunidos en un desayuno informal en el marco del Foro Económico Mundial (WEF) de

Davos. P.C. deuda, eurozona La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/28/considera-eu-terminada-lapeor-fase-de-la-crisis-economica/Considera EU terminada la peor fase de la crisis económicaDavos. El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Timothy Geithner, dio por terminada este viernes la peor fase de la crisis económica en su país y en el mundo, aunque reconoció que todavía queda mucho por hacer para reducir el desempleo generado. " Hay más confianza ahora que la parte más grave de la crisis ha terminado, absolutamente, en Estados Unidos, pero incluso a nivel global", declaró Geithner durante una sesión en el Foro Económico Mundial que se lleva a cabo http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/28/abre-bmv-conen Davos, Suiza. P.C. crisis económica, Estados Unidos marginales-cambios-tras-datos-de-pib-en-eu/Abre BMV con marginales cambios, tras datos de PIB en EUMéxico, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la jornada con un errático cambio de 0.05 por ciento menos, tras datos mixtos sobre el Producto Interno Bruto y consumo personal en Estados Unidos durante el cuarto trimestre del año pasado. Con ello, el principal indicador bursátil, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), pierde 19.51 puntos respecto al nivel previo, con lo que se ubica en 37 mil 428.19 unidades. En Wall Street, el Dow Jones abrió con marginales movimientos al ganar 0.04 por ciento, mientras que el Nasdag se mantenía sin variación y el S&P 500 subía 0.05 por ciento; las bolsas europeas operan de forma mixta, de la misma forma en que cerraron en Asia aunque con sesgo negativo. P.C. BMV, PIB, IPC, sistema financiero http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/28/crece-3-2-por-cientopib-en-eu/Crece 3.2 por ciento PIB en EUWashington. El Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos creció 3.2 por ciento en el último trimestre de 2010, tras el incremento de 2.6 por ciento registrado durante el tercer trimestre, informó este viernes el Departamento de Comercio. Indicó que el crecimiento refleia positivas contribuciones del gasto en el consumo personal (CP), las exportaciones y la inversión no residencial fija que fue en parte opuesto a una negativa contribución de la inversión privada en inventarios. P.C. PIB, Estados Unidos The New York Times http://www.nytimes.com/2011/01/29/business/economy/29econ.html? r=1&ref=business U.S. Economy Grew at 3.2% Rate in the 4th QuarterBy CATHERINE RAMPELLWith a little more money in their wallets and a little less fear in their hearts, American consumers helped pull the economy up by its bootstraps in the fourth quarter of last year. Gross domestic product, a broad measure of all the goods and services produced by the economy, grew at an annual rate of 3.2 percent last quarter, up from 2.6 percent in the previous period, according to a Commerce Department report released Friday. As a result of this slightly speedier expansion, overall economic output has finally matched its prerecession peak. Still, given the millions of jobless American workers, the economy has fallen far short of what it could be if it were healthy, economists said. " Things are better, but they' re not anywhere near where they need to be to make major inroads into unemployment, " said John Ryding, chief economist at RDQ Economics. Thanks to modestly higher paychecks and swelled investment portfolios, Americans felt comfortable buying again and reducing how much they salted away. Consumer spending grew at an annual rate of 4.4 percent in the October-December period, its quickest pace in nearly five years and almost double the growth rate from the previous quarter. P.C. crecimiento económico El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/tasa/paro/instala/cierre/2010/elpepueco/20110128elpepueco_2/Tes La tasa de paro se instala en el 20% al cierre de 2010ALEJANDRO BOLAÑOS 28/01/2011 2010 quedará como el año en el que la "economía española escapó", a duras penas, de la Gran Recesión. Pero también, como el año en el que la tasa de paro se instaló en el 20%. Además, la última cosecha estadística de la Encuesta de Población Activa (EPA) certifica lo que no fue: para dar por acabada la brutal destrucción de empleo que acompaña a la crisis habrá que esperar. Tras encadenar dos trimestres con "un leve aumento en la creación de puestos de trabajo", el mercado laboral volvió, entre octubre y diciembre, a dar su peor cara. En el trimestre de cierre de 2010, la EPA registró 138.600 personas ocupadas menos, de las que 16.700 optaron por no seguir buscando trabajo. Las otras 121.900 personas que perdieron el empleo engrosaron la lista del paro. P.C.

empleo http://www.elpais.com/articulo/economia/crisis/supera/misma/elpepueco/20110128elpepueco_11/Tes La crisis que se supera a sí mismaÁLVARO ROMERO 28/01/2011 La incertidumbre económica que ha dominado el último tramo de 2010 ha tenido un duro impacto en los servicios, que han destruido más empleo de lo previsto y han hecho imposible tanto crear empleo como reducir la tasa de paro. Sin embargo, más inquietante que la falta de mejora, preocupa la confirmación de que la crisis del mercado laboral es capaz de superarse a sí misma a medida que avanza el tiempo y la economía sigue sin recuperar brío. No se preveía ni que cayese el paro ni que se pudiese volver a crear empleo de forma significativa, pero ni así se auguraba un desplome tan acusado del empleo en el sector servicios con 115.800 puestos de trabajo menos. Tampoco se esperaba que el paro en la construcción, que habitualmente sube en esta época porque la llegada del invierno obliga a para algunas obras, aumentase tanto frente al cuarto trimestre de 2009 (un 28%), que también fue muy malo hablando en términos meteorológicos. De ahí, que sorprenda el hecho de que la última Encuesta de Población Activa haya dejado patente que, tras tres años de crisis, aun hay margen de seguir destruyendo empleo, sobre todo en el vapuleado sector del ladrillo. P.C. empleo, crisis